



6 Pièces

280 m²

Réf. 6379381

6 700 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au cœur du Cap d'Antibes, cette charmante villa provençale de 280 m² se compose d'un grand salon avec cheminée, d'une grande cuisine entièrement équipée, d'une salle à manger ouvrant sur la terrasse, d'une chambre de maître avec grande salle de bain et la vue sur la mer, et de 3 chambres supplémentaires. Terrain de 2000 m² avec une grande piscine, un jacuzzi, ainsi qu'un barbecue afin d'en profiter pleinement l'été. Une grande terrasse au dernier étage offre une vue panoramique à 360° sur la mer qui se trouve à seulement 5 minutes.

Located in the heart of Cap d'Antibes, this charming Provencal villa of 280 m² is composed of a large living room with a fireplace, a large fully equipped kitchen, a dining room opening onto the terrace, a master bedroom with large bathroom and sea view, and 3 additional bedrooms. Land of 2000 m² with a large swimming pool, a jacuzzi, and a barbecue to enjoy it fully in summer. A large terrace on the top floor offers a 360° panoramic view of the sea which is only 5 minutes away.

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

